

do Jose Merillo, informa que solicitó a I.C.F. que determine cual es la franja de amortiguamiento ya que se tiene que hacer una inspección de campo. - En el caso de Hondetel ya se le asignó el caso a una magistrada ya solo están esperando para decidir, en el caso de la "cek" hay un fideicomiso y el responsable es el Banco Fieosa, se está cumpliendo con las procesas para hacerle el reclamo para que el cobro que se va hacer va a estar cancelado (11). El Alcalde municipal Mario Jose Melendez, informa que la comisión de Transparencia quiere auditar dos proyectos uno de ellas es el de la playa, pues en eso hay un pequeño impase, en el renglon presupuestario aparecia que era proyecto de baño El Centro y se creia que era de la Unión; también en el renglon construcción de mercado, que fue para la compra del terreno en El Dura, ellas estaban cuestionando eso, la vez pasada ya habían venido pero no trajeron documentación, quedaron de regresar el 29 de este mes para que les expliquen como se hizo ese proyecto. - Además les informa que viajó a Tequigalpa lo tuvo que hacer por vía aérea porque la reunión era a las once de la mañana, era para un convenio de proyectos de electrificación de la Ruidosa, San Cabrera y en Beiba mocha al final salieron adjudicadas, hay personas que las van apayar y les van a donar partes, el lunes viene la Ingéniera que va realizar el proyecto, van a ir Oscar Carvajal y Oscar Gomez a Palado para ver que va ser falta para el alambrado, también van alambiar Orotina, el Bambú, el tenía para alambiar Caraca y la colonia 09 de Julio solo les quedaria alambiar El Huelo y Beiba mocha, también quieren apayar la colonia Leonela, la vez pasada Chury les